

青雲の志 V

久志駅伝大会 七位

昨年より33秒更新!

今月三日(日)、東京オリンピック聖火宿泊記念第53回久志駅伝大会が開催されました。

選手一人一人が最善の頑張りと思いを一本のタスキに込め12区間をしっかりと繋ぎ、総合順位は昨年と同じ七位でしたが、昨年のタイムを33秒更新するという頑張りを見せました。大会後、悔しさを口にする選手も多く、来る地区駅伝に向けて決意を新たにしています。駅伝部の子どもたちは、キャプテンを中心にチームワークを大事にお互いで声を掛け合いながら厳しい練習を重ねてきた成果が着実に現れてきています。本大会をバネに一〇月末に行われる地区駅伝大会でのさらなる飛躍を期待します。

沿道にはたくさんのご家族や先生方も応援に駆けつけ、選手に大きな声援が送られていました。選手団、マネージャー、顧問の先生方も疲れ様でした。

国頭中学校
 国頭村字辺土名 1463
 Tel 41-2205
 Fax 41-3071
 口発行 校長 島袋賢雄

区間	選手名(学年)	タイム
1区	佐事太陽(2)	6:29
2区	大城佳奈美(1)	5:17
3区	宮城陽大(1)	7:52
4区	宮城ジャスティン(3)	7:46
5区	大嶺拓海(2)	4:37
6区	宇良李涼(3)	6:10
7区	宮城朱利(2)	5:35
8区	藤本麻里(3)	6:03
9区	宮里美海(2)	6:08
10区	上地光琉(2)	5:16
11区	親富祖徳音(1)	4:57
12区	嘉陽宗己(2)	6:34
総合順位	学校名	タイム
1位	今帰仁中学校	1:09:36
2位	名護中学校	1:10:04
3位	羽地中学校	1:10:35
4位	屋部中学校	1:10:53
5位	本部中学校	1:12:16
6位	宜野座中学校	1:12:42
7位	国頭中学校	1:12:44
8位	大宮中学校	1:12:54



5区
 伴走車に乗り、選手に指示を出す、顧問の上原先生と仲宗根先生

6区
 アツという間に通過し、撮りそこねてしまいました。ゴメツヤ(m,m)

4区
 応援に夢中になり、走り過ぎた後の後ろ姿の写真になりました。ゴメツヤ(m,m)

2学期の抱負/始業式

〈生徒会代表 藤本麻里〉

皆さん、夏休みはどうでしたか？各部活の大会や陸上練習宿題など頑張ったと思います。1学期は、「運動会」や「リーダー研修」、「大きな輪」など協力したりチームワークが必要な行事が多く、みんなで絆を深めることができましたと思います。

2学期は、地区陸上や地区駅伝、合唱コンクールなどがあります。地区陸上・駅伝では、1学期に深めた絆で、国中全体の士気を高め選手一人一人が良い成績を残せるように頑張りましょう。また、合唱コンクールでは、クラスで一致団結して協力し、グランプリを目指し頑張りましょう。

2学期は、70代生徒会執行部として活動する私達にとって最後の学期です。次期生徒会執行部にしっかりと引き継ぐことができるよう最後まで気を緩めずに活動していきます。勉強や陸上、部活などいい思い出が作れるように2学期も暑さに負けず、頑張っていきたいと思います！

地区少年の主張大会



去る九月一日(金)に行われた国頭地区少年の主張大会に三年生の金城悠太郎君が出演しました。

「人前で自分を表現するということ」と題し、岸川氏の「君たちの可能性は無量大」という講演会の中で、自分を表現することの大切さ、今行動を起こすことの大切さ等を学び、自らも行動を起こすことができた、ということ等を堂々と発表していました。惜しくも地区代表には選ばれませんでした。本人にとって「度胸」と「自信」がつくいい経験になりました。

9月1日は防災の日!

東日本大震災があつてから、忘れがちなのが、決して忘れてはならない関東大震災。1923年9月1日のことです。首都東京も含め「死者・行方不明者合わせて10万5000人余」という大被害でした。

その後、阪神・淡路大震災、東日本大震災や昨年の熊本地震と、日本に住んでいる以上、地震から逃れることはできません。自分の命をどう守ったらいいのか。また、中学生は「守られる立場」ではありません。被害にあったときには、自分以外の誰かを「守る立場」だということを、ぜひ意識して下さい。